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borderlinesweint  vor 16 Stunden (bearbeitet)
... den Polizisten kann man das nicht erklären, 

sie sind zu § 20 StGB das zu begreifen, 
sie gehören nicht an die Position, 

die sie Inne haben, erst
recht dürfen 

sie keine Macht erhalten & keinen 
Umgang mit Menschen 

haben, ... 

diese Polizisten sind schwer 
geisteskrank, auf 

Grundlage 

ihrer eigenen unverarbeiteten 
kindlichen Traumen, die 

sie § 20 StGB 

gemacht haben ... 

Unsere Schuld als Gesellschaft 
wiegt schwer, denn diese 

einstigen Kinder 
werden 

zu solchen Polzisten, Politikern, 
Mitarbeitern in Jobcentern, 

Unternehmern, etc., 

Psychiatrieangestellten, Mitarbeitern 
in Jugendämtern, u.s.w., diese 

einstigen Kinder, werden 
eines Tages auch 

Erwachsen sein & wenn sie keinen 
helfenden Zeugen in ihrer 

Kindheit hatten, 

der ihnen die Erfahrung von Liebe 
geben konnte, Schutz & 

Fürsorge, werden 

diese einstigen Kinder, so wie wir 
sie heute als Erwachsene 

erleben, in allen 

Bereichen, wo die Rechte von Mensch 
Tier & Natur verletzt, vergewaltigt 

werden, diese Polizisten 
brauchen Hilfe, 

dass sie sich bewaffnet & in der Überzahl 
& doppelt so groß wie ihr Opfer, 

auf es stürzen, um ihrem 
Opfer ihren 
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Willen aufzuzwängen, all das kennen 
wir aus unserer Kindheit, mal 

mehr mal weniger, 

aber immer waren es die Erwachsenen, 
die sich gegen das Kind stellten, 

es war ihnen egal, ob das 
Kind angst hat, 

so wie es ihnen heute egal ist, 
warum Rechtsmittel 

eingelegt 

werden ... 

es ist die Re-inszenierung von 
Kindesleid, am Kind, 

am Menschen 

in der Gesellschaft, solange wir uns 
nicht erlauben, uns gegen 

unsere Eltern zu 

empören & diese weiter in hohen 
Ehren halten, werden wir 

keine emotionale 

Ehrlichkeit erlangen, die auf der Seite 
des Kindes steht, das wir waren, 

da helfen keine Gesetze, 
nicht einmal das 

Grundgesetz, das für alle emotionalen 
Zombies gemacht wurde, weil 

der Zwang zur 

Re-inszenierung des Kindheitsleides 
stärker ist, solange er 

unbewusst 

bleiben soll, doch diesmal im umgekehrten 
Modus, diesmal ist man der Täter 

& nicht mehr das 

ohnmächtige Opfer, das Kind, das ist 
die Rache, des einstigen 

Kindes, das 

seine Eltern weiter in hohen Ehren hält, aber 
sich an allen anderen Menschen 

rächt, angefangen bei 
den eigenen 

Kindern oder denen der anderen, Opfer 
gibt es wie Sand am Meer, man 

braucht nur einen 

perversen Befehlsgeber, der einem 
im Namen des Gesetzes 
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(der Eltern) 

erlaubt ... 

das zu tun, worunter man selber 
gelitten hat, als Kind, 

es ist ein 

unglaubliches Verbrechen, das uns 
angetan wurde, uns so mit 

Empathielosigkeit 
zu foltern 

& uns die Schuld zu geben, für das 
Versagen der Erwachsenen, 

rings um uns herum, 

als Kind, über den Rechtsbankrott, 
braucht sich niemand zu 

wundern, der 

sich selbst verleugnen muss, weil alles 
nach aussen kommt, was wir 

innen haben, solange 
wir es 

nicht verarbeiten dürfen, da hilft auch 
kein Gedenken an den 

Holocaust, 

wenn man nicht verstehen darf, wie der 
Holocaust entstand, wie er 

möglich wurde, 

doch nur durch Menschen, die den 
Horror ihrer Kindheit 

abreagieren, 

re-inszenieren ... 

anstelle verarbeiten, aber solange wir uns 
Selbsterkenntnis verbieten, werden 

Gesetze oder Änderungen 
am Systhem 

wenig nützen, weil die nächste Generation, 
von uns gefolterter Kinder, schon auf 

der Matte steht & nur darauf 
wartet, den Befehl 

zu erhalten, jemand anderes foltern zu 
dürfen, ... all das werden wir nur 

überwinden, wenn wir 

uns die Emotionen erlauben, welche die 
Website alice-miller  com aus- ♥

löst, denn solange 

wir uns die Wut auf unsere Eltern verbieten 
& uns mit den Tätern solidarisieren 
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als 2jährige abhängige 
Kinder, im 

Erwachsenenkörper, immer noch, wird 
kein Gesetz helfen, auch nicht die 

höchste Rechtsnorm, das 
haben wir uns 

auch hier erneut bewiesen, denn 
in der Psyche spielen 

ganz andere 

Gesetze eine Rolle, diese Gesetze, die 
ich versuche Euch nahe zu 

bringen, mit Hilfe 

alice-miller  com - wir können zu unserer ♥
Empathiefähigkeit zurückfinden, 

auch als Erwachsene 
noch, aber 

nur, wenn wir nicht zu § 20 StGB gemacht 
wurden, dass wir meine Worte 

nicht begreifen 

dürfen ... 

Ich wünsche uns allen den Mut 
zu emotionalen Revolution, mit Hilfe 

alice-miller  com , denn den werden wir ♥
brauchen, wenn wir den Horror 

uns ansehen, unter dem 
wir gelitten haben, 

in unserer Kindheit, der uns ausgeredet 
& uns als normal verkauft wurde, 

denn normal war der 
nicht, auch 

wenn er üblich war ... das können wir 
nur hinter uns lassen, wenn wir 

den Horror uns ansehen 
& ein für allemal 

verarbeiten ... dann müssen wir ihn 
nicht mehr antun & können 

uns gegenseitig 

ein wissender & helfender Zeuge, i.S. 
Alice Miller sein - lest das 

Interview  ☛

Kindern über Terror die Wahrheit sagen, 
so muss der Junge die Polizisten 

erlebt haben, wie Attentäter 
& die eigene Mutter 

war hilflos, 

wie hilflos muss ein Kind sein, dass 
wir Erbarmen bekommen, aber 
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wer das Kind verleugnet, 
das er selber 

einmal war, wird Erbarmen mit sich 
nicht haben, entsprechend 

auch nicht Erbarmen 
mit einem 

Kind, er war ja selber das Kind, 
gegen das man erbarmungslos war, 

so rächt sich alles, solange wir 
die tatsächlichen 

Verursacher unserer Not ehren müssen ... 

Die Wurzeln der Gewalt 
Die Wurzeln der Gewalt sind NiCHT unbekannt 

Klapse für Säuglinge 
Manifest 

Wie entsteht emotionale Blindheit ?

all diese Flugblätter, all die Bücher, Buchbeschreibungen, 
Leseproben, all die Interviews, all die Leserbriefe, 

alles wollt iHR nicht wissen, lieber 
reinszeniert ihr den Horror, 

als den Horror 

zu erkennen, unter dem iHR gelitten habt ... 

je mehr Menschen das begreifen, umso 
weniger Macht geben wir denen, 

weil wir das nicht mehr 
mitmachen, 

weil wir uns kompromisslos auf die Seite 
des Kindes stellen, das wir einmal 

waren & damit auf die 
Seite der 

Kinder heute & der Menschen im 
Allgemeinen, weil wir dann 

Recht von Unrecht 

unterscheiden können, da sind wir 
uns dann ganz sicher, was 

Recht & was Unrecht 
ist ... 

"Solange es noch ein unglückliches 
Kind auf Erden gibt, wird es 

keinen wirklichen 
Fortschritt 

geben ... " Albert Einstein 

damit ist auch das Kind gemeint, 
das wir alle einmal waren, 

solange es Leid 

auf Erden gibt, das von Menschen 
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verursacht wurde, tut das 
Kind im Erwachsenen 

was es nicht 

sagen darf, worunter es gelitten hat, 
wenn wir das Schweigen brechen 

wenden wir uns dem Kind 
zu, das wir waren, 

dann 

findet es endlich Gehör im Erwachsenenkörper, 
weil der Erwachsene sich nun dem Kind 

zuwendet, das er einmal war, denn 
glücklich zu sein, war sein 

Geburtsrecht, das 
Kind in 

uns muss glücklich werden, wir müssen 
lernen, es bedingungslos zu lieben, 

dann werden wir alle 
glücklich 

werden, vorher nicht, ... es gibt kein Gesetz 
das uns dabei helfen könnte, aber die 

Website von alice-miller  com ♥

wir können uns alle an die Hand nehmen 
& einander helfen, wenn wir das 

wollen ... ich würde es 
mir sehr 

wünschen ... niemand muss mehr 
leiden, wenn wir es nicht 

mehr wollen …

https://youtu.be/LU6EYVFDgbw 
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